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令和４年湧別町教育委員会第９回定例会会議録 

 

《出席者》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、森谷和洋委員、喜多友美委員 

《欠席者》  井上久恵委員 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和４年教育委員会第８回定例会会議録の承認につ

いて 

議案第１号  湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例の制

定について 

議案第２号  湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例の施

行に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制

定について 

議案第３号  湧別町立学校職員の自家用車の公用使用に関する

要綱の一部を改正する要綱の制定について 

議案第４号  令和４年度教育費予算の補正について 

議案第５号  学校運営協議会委員の任命について 

議案第６号  令和３年度教育委員会の活動状況に関する点検・評

価報告書（案）について 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和４年第９回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、３名です。 

井上委員が欠席されていますが、出席者数が過半数を超えておりま

すので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催いた

します。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして森谷委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

８月２６日であります、遠軽町芸術文化交流プラザ開館記念式典及

び８月２８日同プラザの開館記念コンサートのご案内をいただきま

したので町長、議長と共に出席いたしました。遠軽町の新たなシンボ

ルとして６２億２４００万円の事業費で町民の長年の念願でありま

した芸術文化ホールが開館され、当日は遠軽高等学校吹奏楽局また陸

上自衛隊合同音楽隊などの演奏が披露され開館を祝いました。 

 

９月６日・７日、本日でありますが、湧別町敬老会を２日にかけ２

会場でそれぞれ開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で

２年間開催が中止となり３年ぶりの開催でありました。 

令和４年度の敬老会対象者数、７５歳以上については、男性７０４

名、女性１，１５８名、合計で１，８６２名であります。当日の敬老

会参加者については上湧別地区１２１名、湧別地区１２６名、合計２

４７名の参加を得て開催され、敬老祝金等が贈呈されました。また、

アトラクションでは、町内認定こども園園児による発表や、道内で活

躍されております湧別町出身の徳原 海さんそしてオホーツク太郎

さんお二方の歌謡ショーが行われ、敬老会に花を添えていただいたと

ころであります。 

 

以上で報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第８回教育委員会定例会会議録

の承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 
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喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第８回教育委員会定例会会議録の承認につきましては、９

月７日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されている

ことをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町立学校設置条例の一部を改正する

条例の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例の制定

について、提案理由を説明させていただきます。 

湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例案について別紙のと

おり令和４年９月１３日開会の町議会第３回定例会に提案するよう

町長に申し出をしようとするものであります。 

提案理由といたしましては、新たに湧別地区に義務教育学校を開設

するため、学校名等必要な事項を定めるほか、関係する条例を整理す

るため本条例を改正しようとするものであります。 

現在工事が進められております湧別中学校大規模改造工事が明年

３月に完了し、同年４月より義務教育学校を開設するにあたり、北海

道教育委員会への学校設置届け並びに廃止届けを提出するため、湧別

町立学校設置条例の改正が必要となるものでございます。 

これまで議会や両校保護者、校区内地域住民に対しては湧別小学

校、湧別中学校を廃止し、新たに本町２校目となる義務教育学校を設

置するという考え方について説明をし、ご理解をいただいてきたとこ

ろであります。 

また学校運営協議会や保護者の代表と校区内関係自治会から推薦

をいただいた委員で組織をする湧別地区義務教育学校開設準備委員

会において学校名、校章、校歌につきまして合計５回にわたり協議を

いただきそれぞれの案を決定したところであります。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 議案第２号 湧別町立学校設置条例の一部を改正する

条例の施行に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制定につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例の施行

に伴う教育委員会規則の整理に関する規則の制定について提案理由

をご説明いたします。 

議案第１号の湧別町立学校設置条例の一部を改正する条例の施行

に伴います教育委員会規則を別紙のとおり制定しようとするもので

あり、提案理由といたしましては、新たに湧別地区に義務教育学校を

開設するため、学校名等必要な事項を定めるため、湧別町立学校設置

条例の一部を改正する条例の施行に伴いまして、関係する教育委員会

規則の整理が必要となることからこの規則を改正しようとするもの

でございます。 

議案第１号でご説明いたしましたとおり、湧別町立学校設置条例の

一部改正に伴いまして、義務教育学校「ゆうべつ学園」の設置と、湧

別小学校、湧別中学校の廃止に伴い、改正が必要となります３つの教

育委員会規則を整理しようとするものでございまして、湧別小学校、

湧別中学校とあるものをゆうべつ学園へ改め、または削ろうとするも

のでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第７ 議案第３号 湧別町立学校職員の自家用車の公用使用

に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

議案第３号 湧別町立学校職員の自家用車の公用使用に関する要

綱の一部を改正する要綱を別紙のように制定するものでございます。 

提案理由でございますが、道立学校職員の自家用車の公用使用に関

する要綱の一部改正が行われましたことから、これに準じ本要綱を改

正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第４号 令和４年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第４号 令和４年度教育費予算の補正について、提案理由の説

明を申し上げます。 

令和４年度教育費予算の補正につきまして、９月１３日開会予定の

町議会第３回定例会に提案するように、町長に申出をするものでござ

います。 

提案理由でございますが、令和４年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第４号を原案どおり決定します。 

 

日程第９ 議案第５号 学校運営協議会委員の任命について、事務

局より説明をお願いいたします。 

 

議案第５号 学校運営協議会委員の任命について、提案理由の説明

を申し上げます。 

湧別町学校運営協議会委員の任命につきまして、湧別町教育委員会

行政組織規則第６条第１項第１２号の規定により教育委員会の議決

を求めるものでございます。新たな委員につきましては別紙によりま

して後ほど説明申し上げます。 

提案理由につきましては、上湧別中学校の協議会委員の任期満了に

伴いまして、後任委員として学校長から推薦のありました委員を任命

しようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第５号を原案どおり決定します。 

 

日程第１０ 議案第６号 令和３年度教育委員会の活動状況に関

する点検・評価報告書（案）について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

議案第６号 令和３年度教育委員会の活動状況に関する点検・評価

報告書（案）について、提案理由の説明を申し上げます。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定により

まして、次のとおり議会に点検評価報告書を提出するものでございま

す。提案理由でございますが、令和３年度の教育委員会の活動状況に

関しまして、点検評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、議

会に提出するものでございます。 

別紙赤ナンバー２の２ページをご覧ください。 

この点検・評価報告書は、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第２６条により、教育委員会は、毎年、その権限に属する事務の管

理及び執行の状況について点検及び評価を行い、教育に関し学識経験

を有する者の知見を付してその結果に関する報告書を作成し、これを

議会に提出するとともに、公表しなければならないと定められている

ものであります。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第６号を原案どおり決定します。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第９回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


